

Suspenden la tercera noche del Festival de Viña del Mar ante masivo corte de energía



Ya lo había advertido la ministra del Interior, **Carolina Tohá**: Si no se solucionaba el corte masivo de electricidad en Viña del Mar a las 20:30 horas, la tercera noche del Festival de la Canción se tendría que cancelar. Y así pasó.

La autoridad indicó en el punto de prensa de la tarde de este martes que **"vamos a darnos un tiempo hasta las 8:30 de la noche, y si llega a haber algún cambio en la situación vamos a levantar el estado de emergencia (...)** Hemos hablado con los organizadores del Festival, **Mega**, con las autori-

dades regionales, el gobernador, la alcaldesa, el delegado".

Inicialmente, desde la producción del certamen habían señalado que **el suministro de energía eléctrica está garantizado para la noche de este martes** y que no habrán problemas por lo que si llevarían a cabo el show. Sin embargo, horas más tarde se habría comenzado a reevaluar esto, pero hace algunos minutos ya iniciaron el ingreso del público y les pidieron a los asistentes que se ubicaran en sus asientos, en espera de una decisión definitiva de las autoridades sobre esta materia.

El Gobierno había advertido que de no solucionarse el problema de la electricidad en la Ciudad Jardín a las 20:30 horas, el certamen no podría realizarse, y el delegado regional, Yanino Riquelme, anunció la decisión.

Sin embargo, las autoridades regionales anunciaron la suspensión del evento. El delegado presidencial regional, **Yanino Riquelme**, indicó que "si bien dentro del Festival hay un suministro particular, **están las condiciones en general en el entorno muy complejas, hay un corte de energía generalizado en la región y en particular en Viña del**

Mar en el centro".

Por lo mismo, indicó que **"hemos concordado todas las autoridades políticas y militares de la región respecto de la suspensión del Festival de Viña**. Además, vamos a generar todas las facilidades para el retorno de todos quienes están allí".